

# Was für ein toller Tag!!!



Liebe Kinder, liebe Lehrer, liebe Eltern,

Es ist unfassbar super genial – bei der Ostertütenaktion diesen Sonntag wurden sage und schreibe 1.383 Euro und 60 Cent eingenommen.  
(Im gestrigen Zeitungsartikel stand zwar 1.283, richtig ist aber 1.383,60)

Nur durch die vielen fleißigen Hände, die tollen Ideen der Kinder und Lehrer konnte so eine fröhliche und motivierte Aktion stattfinden und diese hohe Summe für die Schule gesammelt werden. Wir freuen uns sehr darüber, mit diesem Geld auch weiterhin Projekte an der Schule, zum Wohle unserer Kinder, fördern zu können.

Der Elternbeirat ist voller Stolz und bedankt sich bei allen, besonders und zu erst bei Euch Kindern -> das habt ihr super gemacht!!! Zusammen kann man so viel erreichen !!!

Ebenfalls große Anerkennung gilt den Lehrern, die uns trotz knapper Zeit und viel zusätzlicher Arbeit, so stark unterstützt haben. Das ist in der jetzigen Zeit nicht selbstverständlich - wir wissen was sie alle leisten und wie stark sie gefordert sind! Wir danken den fleißigen Bäckern, die daheim so schmackhafte Kuchen produziert haben und extra zum Gasthof gefahren sind. Auch wenn leider wieder nicht alle verkauft wurden und manch ein Kuchen unangeschnitten wieder abgeholt werden mußte, es war dennoch ein großes Geschenk an uns und wir sind dankbar!  
Es hilft uns auch weiter zu lernen, wie wir bei zukünftigen Festen planen müssen und was benötigt wird.  
Wir bitten um Euer Verständnis!

Wir freuen uns über all jene, die gekommen sind, gekauft haben, gegessen haben und spendeten und wissen sehr das Entgegenkommen von Petra Musch, ihrer Familie und ihrem fleißigen Team sehr zu schätzen.  
Ohne sie wäre das in diesem Rahmen auch nicht möglich gewesen.

Und all denen, die organisiert, hergerichtet, Crêpes gebrutzelt, verkauft und nach vielen Stunden aufgeräumt haben, danken wir als Vorstand im Besonderen! Ein super Team, super Kinder, super Gäste, super Tag !!!  
Und zu guter Letzt sind wir stolz auf unsere Rektorin Frau Zwerger und Konrektor Herrn Schwab und unseren Hausmeister.  
Danke für Ihre Unterstützung und in Best und Tatk.

